

Medienstelle
Benjamin Schmid
Mediensprecher

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel
Telefon: +41 61 685 12 52
medienstelle@bvb.ch

Basel, 27. Juni 2017

Neues Geschäftsleitungsmitglied BVB Susanne Bolliger Crocoll wird neue Leiterin Human Resources

Der Verwaltungsrat der BVB hat Susanne Bolliger Crocoll als neue Leiterin Human Resources und Mitglied der Geschäftsleitung gewählt. Die erfahrene Human Resources Managerin wird ihre Stelle per 1. September 2017 antreten.

Susanne Bolliger Crocoll ist geehrte Personalfachfrau mit eidgenössischem Fachausweis und hat an der Fachhochschule Nordwestschweiz in Olten das Nachdiplomstudium zum Executive Master of Human Resources Management abgeschlossen. Zuvor hat Susanne Bolliger Crocoll das eidgenössische Diplom zur medizinischen Assistentin sowie das eidgenössische Diplom zur Kauffrau erlangt.

In den letzten 15 Jahren war Susanne Bolliger Crocoll in leitenden Positionen im Bereich Human Resources tätig, dies vorwiegend in mittleren und grossen multinationalen Industrieunternehmen wie Amcor Rentsch Europe, SCA Packaging Switzerland AG sowie für die Schaffner Gruppe. Dort ist sie seit 2008 als Head of Corporate HR Mitglied des Gruppen-Managements.

Susanne Bolliger Crocoll weist eine vielseitige Erfahrung in sämtlichen Gebieten des HR-Managements auf, u.a. von der Beratung und Betreuung der Führung und Linienvorgesetzten in allen Personalfragen, über Change Management und Organisationsentwicklung bis hin zur Führung von Verhandlungen mit Betriebsrat und Gewerkschaften.

VR-Mitglied Kurt Altermatt, der den Rekrutierungsprozess federführend geleitet hat, würdigt die Wahl: „*Mit ihrer vielseitigen Erfahrung als langjährige HR-Managerin in Leitungspositionen wird Susanne Bolliger Crocoll für die BVB in Zeiten der Modernisierung einen grossen Beitrag leisten. Ich freue mich, dass Susanne Bolliger Crocoll diese Herausforderung angenommen hat und dass ab 1. September das GL-Gremium wieder vollständig sein wird.*“

Susanne Bolliger Crocoll wird ihre neue Stelle bei der BVB am 1. September 2017 antreten. Sie ist 54 Jahre alt, verheiratet und wohnt derzeit in Oberbipp im Kanton Bern.

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung mehr als 180 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Tram- und 13 Buslinien sind täglich 83 Tramkompositionen und 82 Busse im Einsatz. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1241 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich über 132 Millionen Fahrgäste und erzielte im Jahr 2016 einen Jahresgewinn von 313'396 Franken. (Zahlen: Stand 31.12.2016)